
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

MOZCI8 14 / 2022 23/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario - Cavoretto -
Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia LOI CARTA Alberto PRATIS Veronica

DI BELLA Elena LUPI Alessandro TABASSO Matteo

FERRARA Serafino MANCUSO Gerardo TASSONE Riccardo

FIORELLI Serena PALUMBO Antonio VARESIO Francesca

FRANCONE Vittorio PASSADORI Roberto VERRI Paolo

GRUPPI Francesca Valeria PERA Dario

GUGGINO Michele Antonio PETRACIN Noemi

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BORELLO Rosario - DELPERO Stefano - 
FOIETTA Enrico - MARCHI Claretta - PASQUALI Raffaella

Con la partecipazione del Segretario GHIRINGHELLI Luca
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

MOZIONE RELATIVA A: "INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL
REGOLAMENTO  N.  374  RELATIVA A:  "BAR  RISTORANTE  DEL PARCO
EUROPA".

PREMESSO CHE:

• l'interpellanza in oggetto avente protocollo C8 39/2022 e stata presentata, discussa e votata 
all'unanimita nel Consiglio di Circoscrizione in data 22/06/2022;

• in data 29/09/2022 ci è stata recapitata la risposta (protocollo in arrivo n. 3334/2.160.3) del 
documento datato 19/09/2022 a firma della Dott.ssa Simonetta Cei.

CONSIDERATO CHE:

• quanto viene riportato nella risposta da parte dell'ufficio Gestione Patrimonio, sono informazioni
gia note al Consiglio Circoscrizionale;

• non abbiamo mai ricevuto indicazione dal settore Edilizia sull'esito dettagliato dell'istruttoria per
quanto riguarda l'effettivo abuso edilizio e quanto incida sull'intero immobile;

• non viene specificato e quantificato il valore dell'immobile qualora dovesse essere messo a bando
al netto degli abusi;

• non  abbiamo  ricevuto  risposta  sulle  tempistiche  per  una  eventuale  procedura  ad  evidenza
pubblica.

CONSIDERATO ALTRESI' CHE

Il  Consiglio,  a  seguito  della  comunicazione  e  con  votazione  palese  a  magg10ranza,  ritiene  le
risposte insoddisfacenti

IMPEGNA IL PRESIDENTE

a  richiedere  al  Presidente  del  Consiglio  Comunale  che  l'  interpellanza  in  oggetto  sia  discussa
congiuntamente  alle  Commissioni  Consiliari  permanenti  I  e  II  ed  alla  II  Commissione
Circoscrizionale,  con  la  presenza  dei  responsabili  del  settore  Edilizia  e  Patrimonio  affinche  si
chiarisca in dettaglio il risultato dell'istruttoria sull'immobile e i possibili  passi  da compiere per
risolvere la problematica.
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La presente mozione è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per
alzata di mano il cui esito risulta come segue:

Presenti 20
Votanti 20
Astenuti ==
Voti favorevoli 20
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Luca Ghiringhelli
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